

# 元気いっぱい!



入善小学校第4学年  
学年便りNo.3  
H26. 6. 9

## がんばった町体育大会

早いものでもう6月になりました。日を追うごとに日差しも強くなり、初夏を感じる季節となりました。

先日は子供たちにとって初めての町小学校体育大会が行われました。自分の目当てをもち、力いっぱい走ったり友達を応援したりして、思い出に残る一日になったようです。また、選手種目に出場した子供もとてもよい成績を収めました。お忙しい中、子供たちへ応援や励ましの声かけをしていただき、ありがとうございました。

さて、明日は、1泊2日の宿泊学習があります。ウォークラリーやうどんづくりなど宿泊でき体験できない活動を通して、多くのことを学び、思い出をたくさんつくってほしいと願っています。今後ともご協力の程よろしくお願いいたします。

## 6月の行事予定

4日(水) 健康の日 歯と口の健康週間(～10日)	23日(月) 読書ウィーク(～27日)
6日(金) 眼科検診	25日(水) クラブ活動 バースデー給食(6月生まれ)
10日(火) 宿泊学習(～11日) 「あこや～の」	27日(金) コンピュータ学習
12日(木) 創校記念日(141周年)	<b>7月の主な行事</b>
13日(金) 理科現地学習(吉田科学館)	7月上旬 プール開き
16日(月) 入善町さわやかあいさつ運動(～20日) 新体力テスト	<b>4日(金) 学習参観、学級懇談会 教育講演会及び親子活動(金銭教育)</b>
18日(水) クラブ活動	24日(木) 終業式
20日(金) 地域清掃活動(1限)	

### 宿泊学習に向けて

先日配布したしおりをご覧になり、荷物の準備を進めておられることと思います。さて、初めての宿泊学習のことで、不安もあるかと思いますが、荷物の準備は手伝われてもリュックに入れるのは、お子さん本人にさせて確認をしてください。

## お願い!



### 水泳用具の準備を

7月に入ると、プール開きがあります。水泳の授業も始まりますので、必要な物を準備してください。また、持ち物には記名をお願いいたします。

# 自分の力を発揮した町小学校体育大会

4年生になって初めて参加した町小学校体育大会。朝、放課後と練習を積んで臨んだ本番。グラウンドとは違った感触のコースや初めて出会う他校の友達に子供たちはかなり緊張したようでした。自己ベストを出した子供も多く、みんながんばりました。

練習のとき、ハードル走では、とてもおそかったので、町体育大会では、がんばろうと思いました。ハードル走では、練習のときよりも、はやくとべたのでよかったです。6年生や5年生の人たちは、練習の時よりも、はやくとんでいて、目つきもかわっていました。来年は、自分も、6年生や5年生の人たちを見習ってがんばりたいと思いました。

100メートル走のとき、となりに並んでいる人に勝てるかなと心配でした。しかし、10傑に入ることができたのでうれしかったです。ハードル走では、練習のときと同じタイムだったので、来年は、もっと速くなるようにがんばりたいと思います。

選手種目の持久走のときは、今までの練習の最高記録より6秒縮めて、自己新記録を出せてうれしかったです。今までの練習の成果をはっきできてよかったです。リレーでは、うまくバトンパスをできたのでよかったです。

おうえんでは、みんなといきを合わせて、5年生や6年生のおうえんをしました。

わたしは、ハードル走をがんばって練習してきました。町体育大会では、みんなはしんけんな顔をして、ハードルをとんでいました。自分は、一生けんめいとんでいたけれど、あまりなっとくできない結果でした。でも、これからも、ハードル走をがんばろうと思いました。そのコツは、やはり低くとぶとよいと分かりました。来年は、いっぱい練習したいと思いました。

わたしは、ハードル走の練習では、ゆっくり高くとんでしまいがちでした。でも、町体育大会では、低くとべたのでいつもよりも速く走れました。うれしかったです。100メートル走でも、自己ベストを出すことができたのでよかったです。来年は、今の5・6年生を見習って、一生けんめいに練習してはやくなりたいです。

